

「未来をひらく」チーム高島



令和7年6月11日 No.7 校長 目野明弘

未来をひらく基礎力

【やさしく】自他を大切に、良さを見つける 【かしこく】学びに熱中、語れる 【たくましく】挑戦、やりぬく、しなやかに

「元気をさかせた」体育大会

スローガン「元気をさかせよう みんなで協力 がんばれ高島」



6月1日(日)に体育大会を実施しました。今年度は5月25日(日)が荒天のため、延期して小学校とPTAの競技のみの実施となりました。この日は気持ちの良い晴天で、子どもたちも体育大会に全力で取り組みました。子どもたちの「真剣な眼差し」、「息をあわせようとまわりを見る姿」、「たくさんの笑顔」、「達成感のある表情」があり、スローガンの「元気をさかせよう みんなで協力 がんばれ高島」の通り、たくさんの元気をさかせたすばらしい体育大会でした。

子どもたちは、感想に

○「元気をさかせるために元気いっぱい今まで練習してきたことをすべて出せたと思います。(略)みんなへの感謝の気持ちでいっぱいです。」



○「これまでの成果を出し切れたと思います。(略)白組の四人で協力してできと思います。」

○「ソーラン節が一番うまくできたと思います。(略)負けても「たのしかった」で終わったのでよかった。」 (一部抜粋)

などを出していました。一生懸命に競技や演技を行いながら、「協力すること」「感謝すること」「みんなで目標に向かって努力すること」の大切さを感じており、その成長を嬉しく思いました。



この体育大会で学んだことをこれからの生活に生かし成長していくことを期待しています。

保護者の皆様、地域のみなさま、関係者の皆様、体育大会に参加・ご協力をいただき、ありがとうございました。お力添えて、温かみのある素晴らしい体育大会を行うことができました。心より感謝申し上げます。

唐津市教育の日 in 高島（6月7日）

6月7日（土）に「唐津市教育の日 in 高島」として、1時間目に授業参観、2時間目から4時間目にプール掃除を行いました。



1時間目 授業参観

5・6年生 家庭科「(5年生)玉結び・玉どめをできるようになろう」



「(6年生)自分の作りたいバックの大きさの型紙をつくろう」

針や糸、新聞紙やバットなどの「モノ」を使いながら、ICTも活用し、子どもが主体的・意欲的に学習に取り組んでいました。

4年生 ふれあい道徳「親守詩」



親守詩を学び、その気持ちを考え、家族で親守詩をつくってみる学習を行いました。

「親守詩」とは、子供が五・七・五で、親が七・七で、「感謝」と「親心」を表現する親子の”キャッチボール短歌”だそうです。

親子の絆の大切さが見直されている昨今、親子がふれあう心が温くなる時間でした。

2年生 ふれあい道徳「リエさんのよいところ」



よいところが見つかるとてもうれしい気持ちになることに気づかされる授業でした。また、気づきの後は、「みんなでタイム」で、ご家庭の方々やまわりの人のよさを見つけて書き、渡して伝えました。子どもたちが、保護者やまわりの人のことを考え、つながりを深めていく姿に心が温かくなりました。

2,3,4時間目 プール掃除

2時間目からは、消防団や地域・保護者の皆様にもご協力をいただき、プール掃除を行いました。ご協力をいただき、プールが見違えるようにきれいになりました。長時間の活動になりましたが、ご協力、ありがとうございました。



5時間目 救命救急研修会

5時間目の時間に、唐津消防本部より講師を招き、救命救急研修会を行いました。

胸骨圧迫やAED使用などを実際に体験しながら学ぶことができました。また、119番通報の体験も行いました。さらに、胸骨圧迫やAEDが必要な状態にならないようにすることが大切であるということも確認しました。



保護者の皆様や地域の皆様に多数来校し、参観・ご協力・ご支援をいただきました。誠にありがとうございました。